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Nächste Saison ein frischer Start, vielleicht kann man dann von Anfang an dem einen oder
anderen Jungen mehr Vertrauen schenken, was diese Saison nicht möglich ist oder war .

Für mich ist da Fofana das beste Beispiel, all wäre unser Punktekonto, 6-8 Zähler höher, hätte
der sicher mehr spielen und da wachsen können.

Aber in der Situation, wo wir spätestens seit dem zehnten Spieltag tief im Abstiegskampf
hängen, ist das schwer.
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